



Hervé Féron avec des habitants de la circonscription

Lundi Soir Hervé Féron était à Seichamps à l'espace socio culturel. L'occasion d'évoquer les 4 années de son bilan à l'Assemblée Nationale avec les habitants de la circonscription. Mais pas seulement, Le Député est revenu sur les pratiques peu républicaines des Députés UMP qui envoient des courriers et des tracts sur la circonscription d'Hervé Féron, en se faisant passer pour leur Député, ce qui est totalement faux. Il a ensuite échangé avec les personnes présentes.